

# PERS

## Tingkatkan Sinergitas, Kapolres Cianjur Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Polsek Karangtengah

Cianjur - [CIANJUR.PERS.CO.ID](http://CIANJUR.PERS.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 13:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., didampingi sejumlah Pejabat Utama Polres Cianjur melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Karangtengah pada Kamis (01/08/2024). Kedatangan Kapolres beserta rombongan disambut hangat oleh Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, S.H., bersama seluruh personel Polsek Karangtengah.

Kunjungan kerja ini bertujuan untuk mengetahui keadaan dan kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat. Kapolres Cianjur menekankan pentingnya meningkatkan soliditas dan sinergitas antara Polri, instansi terkait, dan masyarakat guna menghadapi tantangan tugas yang semakin berat. Hal ini penting agar tugas dapat dilaksanakan dengan baik dan bertanggung jawab, sehingga kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Polsek Karangtengah tetap terjaga.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Cianjur memberikan beberapa arahan penting kepada personel Polsek Karangtengah. Kapolres menekankan bahwa Kapolsek harus mampu mengatasi keterbatasan yang ada, seperti kekurangan personil, dengan cara berkolaborasi dan bersinergi dengan Forkompincam (Kecamatan, Koramil, Puskesmas, dan KUA). Unit Samapta harus bisa meminimalisir segala kerawanan yang ada dengan cara melakukan patroli rutin. Selain itu, Bhabinkamtibmas dan intelijen diinstruksikan untuk melaksanakan deteksi dini dan kerjasama dengan tiga pilar desa.

Kapolres juga menekankan pentingnya memerangi narkoba, miras, kenalpot brong, dan premanisme. Jika ada anggota Polri yang terlibat dalam penggunaan narkoba, mereka akan ditindak tegas. Selain itu, anggota juga diingatkan untuk tidak memasuki tempat hiburan demi menjaga integritas dan profesionalisme.

Arahan dari Kapolres ini diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan integritas personel Polsek Karangtengah serta memperkuat hubungan kerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Karangtengah.